

6.—L'Ingénieur en Chef recommande la construction d'un égout dans la rue St-Denis, en face du tunnel, sur le côté ouest de la rue et au sud des voies du Pacifique Canadien, sur une distance de 250 pieds, au coût approximatif de \$750 payable \$600 par les propriétaires et la balance \$150.00 par la ville.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant la construction dudit égout comme susdit.

7.—L'Ingénieur en Chef déclare que par suite du changement du diamètre des tuyaux à l'eau à être posées dans les rues Waverley et Esplanade, et de la nécessité de poser les conduites d'eau dans des tranchées séparées des égouts le prix se trouve modifié en conséquence, et recommande de faire voter les montants suivants pour couvrir le prix des tuyaux, la pose et accessoires:

Pour la rue Waverley, \$8,600.

Pour la rue Esplanade, \$8,900.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que lesdites sommes de \$8,600 et \$8,900 soient votées pour les fins si-dessus.

8.—Soumis un rapport du Président du Bureau du Bureau des Evalueurs au sujet des taxes d'eau chargées aux employés résidant dans les marchés publics.

Déposé aux archives.

9.—Soumis un rapport du Chef de Police au sujet d'un article éditorial de "La Patrie", intitulé "L'Ivresse et la nouvelle loi".

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil pour son information.

10.—Le Chef du département des Incendies transmet des comptes de dépenses de tramways des hommes de ligne qui travaillent à l'installation des fils de systèmes locaux pour le télégraphe d'alarme dans les quartiers nouvellement annexés, lesdits comptes s'élevant respectivement à A. Sagala, \$5.40; A. Charlebois, \$5.40; J. A. Courchesne, \$0.50.

Résolu: D'autoriser le paiement desdits comptes.

11.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil tenue le 24 juillet à l'effet de prier les Commissaires de faire rapport sur la séparation du département des travaux publics et du département du nettoyage des rues, et de déclarer quand ils seront en mesure d'améliorer ces services.

Résolu: D'informer le Conseil en réponse, que cette question est actuellement à l'étude et que les Commissaires espèrent être en mesure de soumettre un projet au Conseil lors du vote du prochain budget.

12.—Le Trésorier de la Cité recommande que M. Sexton soit chargé de tenir un registre des propriétés de la Cité, de collecter les loyers et d'aviser le Bureau sur les conditions de ces propriétés.

Résolu: D'informer le Trésorier de la Cité que les Commissaires s'en rapportent à lui quant à la compétence de celui qu'il recommande et qu'ils n'ont aucune objection à cette nomination, si le Trésorier reconnaît à M. Sexton les qualités voulues pour remplir cet emploi.

13.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, "re" demande de l'Echevin Marciel pour pose de services de gaz dans Notre Dame de Grâce.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport sur ce qui y a à faire dans les circonstances.

14.—Soumis un rapport de l'Inspecteur en Chef de la Cité au sujet d'une requête pour faire inscrire les ruelles St-Germain et des Veuves dans le registre des rues publiques.

Résolu: De demander à l'Inspecteur en Chef de la Cité de faire rapport sur les questions suivantes:

10. Si le nivellement desdites ruelles était entrepris, y aurait-il des dommages pour les propriétaires riverains, si oui, quels sont ceux qui souffriraient et pour quel montant?

20. Si la ville construisait des canaux dans ces ruelles, par qui serait payable le coût de ces canaux?

30. Si la ville faisait paver permanentement ces ruelles, par qui serait payable ce pavage?

40. Si la ville faisait paver permanentements dans ces ruelles, par qui seraient payables ces trottoirs, et dans quelle proportion?

15.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef de la Cité, recommandant de faire refaire le pavage en bois de la

him, and he therefore recommended that the said Beaulieu be dismissed.

Resolved: That the said Beaulieu be dismissed for the reasons mentioned in the Chief's report.

6.—The Chief Engineer recommended that a sewer be laid in St. Denis St., opposite the tunnel, on the West side of the street and South of the C. P. R. track, over a distance of 250 ft., at an approximate cost of \$750, payable \$600 by the proprietors and the balance (\$150) by the City.

Resolved: To report to Council, recommending that said sewer be laid.

7.—The Chief Engineer stated that owing to the change in the diameter of the water mains to be laid in Waverley and Esplanade Sts., and to the necessity of laying the same incuts distinct from the sewers, the cost is accordingly increased, and recommended that the following amounts be voted to cover the expenditure to be incurred in this connection, including the purchase of the pipes, the cost of laying the same and accessories:

For Waverly St., \$8,600.

For Esplanade St., \$8,900.

Resolved: To report to Council, recommending that the said sums of \$8,600 and \$8,900 be voted for the above purposes.

8.—Submitted a report from the Chairman of the Board of Assessors anent the water rates charged to the employees residing at the public markets.

Filed of record.

9.—Submitted a report from the Chief of Police concerning an editorial published in "La Patrie" and intitled "Drunkenness and the new law."

Resolved: To submit said report to the Council for its information.

10.—The Chief of the Fire Dept. transmitted accounts for street car fares paid by the linemen who are putting up the wires of the local fire alarm systems in the newly annexed wards, the said accounts being as follows: A. Sagala, \$5.40; A. Charlebois, \$5.40; J. A. Courchesne, \$0.50.

Resolved: To authorize the payment of said accounts.

11.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the Council held on the 24th July, requesting the Commissioners to report on the separation of the Public Works Dept. from the Street Cleaning Dept., and to state when they will be in position to improve such services.

Resolved: To inform the Council, in reply, that the matter is now under consideration and that the Commissioners expect to be in position to submit to Council a proposal for the reorganization of the above departments when the coming appropriations are voted.

12.—The City Treasurer recommended that Mr. Sexton be appointed to keep a register of the City's properties, collect the rents and report to the Board on the condition of said properties.

Resolved: To inform the City Treasurer that the Commissioners have no objections to such appointment if he is of opinion that Mr. Sexton has the qualifications required for said position.

13.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the petition from Ald. Marciel asking that gas mains be laid in Notre Dame de Grâce Ward.

Referred to the law Dept. for a report as to what action should be taken under the circumstances.

14.—Submitted a report from the Chief Engineer anent a petition which was referred to him, asking that St. Germain and des Veuves lanes be inscribed in the register of public streets.

Resolved: That the Chief Engineer be requested to reply to the following questions:

1.—In the event of the said lanes being graded, would the bordering proprietors suffer any damages, and if so, who are those who would suffer damages and to what amount?

2.—In the event of the City laying sewers in such lanes, by whom would the cost thereof be payable?

3.—In the event of the City paving permanently said lanes, by whom would the cost of said paving be payable?

4.—In the event of the City laying permanent sidewalks on said lanes, by whom would the cost of the same be payable and in what proportion?